

SEPTEMBRE 2023



Andréanne Larouche

Votre députée de Shefford



400, rue Principale, bureau 101
Granby (Qc) J2G 2W6



(450) 378-3221



andreeanne.larouche@parl.gc.ca



[/votredeputeedeShefford](https://www.facebook.com/votredeputeedeShefford)

**DE L'AMBITION
À LA GRANDEUR
DU QUÉBEC!**



**BLOC
Québécois**

DE L'AMBITION À LA GRANDEUR DU QUÉBEC

Tout au long de l'été, les députés du Bloc Québécois se sont rendus sur le terrain à la grandeur du Québec pour aller à votre rencontre et également, pour défendre les enjeux qui nous sont chers.



L'APPUI À NOS MÉDIAS LOCAUX FACE AUX GÉANTS DU WEB

Les médias québécois, ce sont des entreprises, des emplois et de l'information au Québec. On ne les laissera pas tomber.



LA DÉFENSE DE LA GESTION DE L'OFFRE

Le Bloc travaille sans relâche afin de protéger notre industrie agricole et lui offrir un avenir durable.



LA PROTECTION DU POIDS POLITIQUE DU QUÉBEC

Car les régions du Québec devraient toujours être représentées de façon juste et équitable.



L'ÉQUITÉ POUR TOUS LES AÎNÉS

Le coût de la vie affecte tous les Québécois et Québécoises, les aînés en particulier. Leur venir en aide, quel que soit leur âge, est une priorité.



L'ACCÈS AU LOGEMENT

Avoir accès à un toit sécuritaire et abordable, c'est un droit fondamental et un enjeu prioritaire pour tous. Dans un contexte de crise du logement, des solutions doivent être mises en place.



LA PROTECTION ET LA PROMOTION DU FRANÇAIS

Car la langue officielle et commune du Québec est le français. Il est essentiel de tout mettre en œuvre pour la protéger et d'investir les moyens nécessaires pour y parvenir.



Yves-François Blanchet, le chef du Bloc Québécois, a effectué une tournée tout au long de l'été, notamment en Gaspésie pour défendre nos pêcheurs. Il s'est également rendu en Acadie pour rappeler l'importance de défendre les francophones hors Québec. À l'approche de la rentrée parlementaire, nous tenons prêts à poursuivre notre travail et défendre vos intérêts, tout en travaillant pour le pays à venir.



Un été À VOS CÔTÉS !



Cet été, la pause parlementaire m'a permis de passer davantage de temps avec vous dans la circonscription !

J'ai aussi eu l'occasion de discuter avec vous lorsque je vous rencontrais lors d'événements et d'activités locales. D'ailleurs, j'adore échanger avec vous ! Alors, n'hésitez jamais à venir vers moi si vous me voyez !

La saison estivale m'a également permis d'aller à la rencontre des organismes, entreprises et travailleurs d'ici. En effet, j'ai fait une tournée des organismes et entreprises ayant récemment reçu des subventions dans le cadre du programme Nouveaux Horizons pour les Aînés (PNHA) et Emplois d'été Canada (EEC) !

Pour 2022-2023, la circonscription de Shefford a obtenu :



Programme Nouveaux Horizons pour les Aînés (PNHA)



261 143 \$
pour soutenir les organismes de notre communauté !



14 projets
d'ici pour briser l'isolement chez les aînés !

J'ai eu l'occasion de découvrir les projets d'organismes de notre région, dont ceux de la municipalité de Sainte-Angèle-de-Monnoir (1) et de la Coopérative d'habitation de Valcourt (2). C'est toujours un plaisir de rencontrer des personnes qui œuvrent chaque jour pour notre communauté. Merci de vous impliquer afin de briser l'isolement chez les aînés !



Programme Emplois d'été (EEC)



685 168 \$
pour aider notre communauté



180 emplois
pour les jeunes d'ici !



Durant ma tournée estivale EEC, j'ai notamment eu le privilège de rencontrer les nouveaux patrouilleurs du Lac Brompton (3) et les jeunes employés de la municipalité de Racine (4). Merci pour votre travail essentiel !

Dignité ^{et} équité pour tous les aînés !

J'ai passé l'été à parcourir la circonscription et les quatre coins du Québec : je me suis lancée le défi de faire une tournée nationale afin d'échanger avec des groupes d'aînés concernant mon projet de loi C-319.

De l'Abitibi à la Gaspésie en passant par le lac Saint-Jean et Québec, j'ai participé à plus de 16 rencontres avec des citoyens et des groupes d'aînés. Ces échanges m'ont permis de constater l'importance qu'a mon projet de loi pour les Québécoises et les Québécois qui ont bâti notre société.

Voici quelques-unes de mes rencontres !

Lac-Saint-Jean.

(1) À Alma, avec Alexis Brunelle-Duceppe, député de Lac-Saint-Jean, j'ai rencontré des organismes se portant à la défense des aînés, dont des AQDR et FADOQ régionales.

Thérèse-De Blainville.

(2) À Sainte-Thérèse, avec mes collègues Louise Chabot, députée de Thérèse-De Blainville, Luc Desilets, député de Rivière-des-Mille-Îles, et Jean-Denis Garon, député de Mirabel, nous avons eu l'occasion d'échanger avec des groupes et organismes de la région des Laurentides.

Saint-Hyacinthe - Bagot.

(3) En compagnie de Simon-Pierre Savard-Tremblay, député de Saint-Hyacinthe-Bagot, j'ai pu discuter avec des représentants de l'AQDR Richelieu-Yamaska et des membres du Club FADOQ de Saint-Bernard-de-Michaudville.



Avignon-La Mitis-Matane-Matapédia.

(4) À Amqui, avec ma collègue Kristina Michaud, députée d'Avignon-La Mitis-Matane-Matapédia, j'ai discuté de santé financière et de vivre dans la dignité avec des organisations du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine œuvrant auprès des aînés.